

## Communiqué de presse

### **Le Fonds Souverain Auvergne-Rhône-Alpes rejoint le tour de table de SAF Aerogroup aux côtés d'Infracapital, Vesper et Crédit Agricole Alpes Développement (C2AD)**

**Le 27 octobre 2025**

Constitué autour des fonds Infracapital et Vesper, le tour de table de SAF Aerogroup accueille aujourd’hui le Fonds Souverain Auvergne-Rhône-Alpes, créé à l’initiative de la Région Auvergne-Rhône-Alpes et du Medef Auvergne-Rhône-Alpes et géré par Siparex Territoires. Cette évolution capitalistique confère au groupe, acteur de référence des services aériens d’urgence, un actionnariat à la fois solidement ancré dans la région et résolument tourné vers l’Europe, destiné à accompagner sa croissance en France et à l’international.

Fondé en 1979 et basé à Tournon, en Savoie, SAF Aerogroup s’impose comme un acteur français de premier plan dans les services aériens spécialisés par hélicoptère. Dirigé par Thibault Nicodème et Jean-Louis Camus, le groupe intervient dans un large éventail de missions, allant du transport médical d’urgence (SAMU) et du secours en montagne à la lutte contre les incendies, au levage et à l’héliportage, ainsi qu’à la maintenance et à la formation. Il met son expertise au service de gouvernements, d’autorités locales et d’organisations internationales.

L’activité de SAF Aerogroup s’articule autour de quatre pôles complémentaires : **le service aérien d’urgence**, pôle historique regroupant le transport médical, le secours en montagne et l’évacuation sanitaire ; **le pôle humanitaire et logistique**, qui soutient des missions menées dans des zones difficiles ; **le pôle lutte incendie**, spécialisé dans la prévention, la détection et la lutte contre les feux de forêt, ainsi que dans le transport de pompiers vers des zones inaccessibles ; et enfin des **activités de transport commercial**, de formation et de maintenance aéronautique.

Groupe emblématique de la région Auvergne-Rhône-Alpes, SAF Aerogroup est présent sur l’ensemble du territoire français, y compris dans les départements et territoires d’outre-mer, notamment à La Réunion et à Mayotte. Grâce à ses différentes acquisitions, le groupe a étendu sa présence à l’international, avec des bases en Belgique et en Suisse. SAF Aerogroup compte aujourd’hui 600 collaborateurs, réalise un chiffre d’affaires de près de 110 millions d’euros et exploite une flotte de plus de 90 hélicoptères.

Le tour de table réunit Infracapital (Royaume-Uni) et Vesper (Luxembourg), deux fonds d’infrastructure européens de premier plan et C2AD (Crédit Agricole des Savoie et Sud Rhône Alpes) qui continue à accompagner le Groupe dans son développement. Le Fonds Souverain Auvergne-Rhône-Alpes rejoint ce pool d’investisseurs pour accompagner la croissance de SAF Aerogroup qui ambitionne de devenir le leader national et européen de son secteur. Son plan de développement repose sur une croissance organique, avec l’ouverture de nouvelles bases en France et à l’étranger, ainsi que sur le renforcement du pôle Service Aérien d’Urgence, déjà présent en France et en Belgique. Il entend également consolider son positionnement sur le marché en pleine expansion de la lutte contre les feux de forêt et prévoit d’accroître sa flotte au cours des cinq prochaines années. Cette opération permet au management de devenir actionnaire, tandis qu’Oaktree, Bpifrance et BNP Développement se retirent du capital.

**Pour Jordan Bourdelle, Membre du Directoire Siparex Territoires :** « *SAF Aerogroup est une entreprise emblématique et stratégique pour la région Auvergne-Rhône-Alpes, dont le savoir-faire et les missions contribuent directement à la souveraineté régionale. En accompagnant son développement, le Fonds Souverain Auvergne-Rhône-Alpes soutient un acteur essentiel des services d’urgence héliportés, au service des habitants et des infrastructures de notre territoire. »*

\*\*\*

**A propos de Siparex Territoires**

Créé à l'initiative de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, le Fonds Souverain Auvergne-Rhône-Alpes réunit les principaux acteurs économiques régionaux, parmi lesquels Bpifrance, le Fonds de Relance État-Région, le Crédit Agricole, la Caisse d'Épargne, la Banque Populaire AURA, Groupama, Apicil, l'Auxiliaire, SNF, le Medef et l'UIMM. Il accompagne des PME et ETI à des étapes clés de leur transformation, en soutenant à la fois l'accélération du développement d'entreprises à enjeux stratégiques pour le territoire et la consolidation d'acteurs à fort potentiel.

Siparex Territoires, qui gère ce fonds, cible des PME et ETI à fort potentiel disposant de fondamentaux solides, afin de les accompagner dans des étapes structurantes de leur développement et de favoriser la création de valeur durable localement. Implantées au cœur des régions, ses équipes privilégient la proximité et la disponibilité auprès des dirigeants pour les accompagner dans leurs projets de croissance et de transmission.

\*\*\*

**Contact presse**

Siparex Territoires : Agathe Pierrefitte - 06 20 79 53 89 – a.pierrefitte@siparex.com

\*\*\*

**Intervenants :**

Vesper Investment : Livio Fenati, Olaf Nordmeyer

Infracapital LP: Herman Deetman, Kamen Atasaniv, Madeline Su Yen Yong, Hugo Olympio

Siparex : Jordan Bourdelle, Ines Moussous

C2AD : Florian Magadoux

Cédants : Oaktree Capital, Bpifrance Investissement, BNP PARIBAS DEVELOPPEMENT

Conseils Acquéreurs / M&A : RBC Capital Markets ;

DD Juridique (fiscale, social, PI) : A&O Shearman ;

DD Stratégique : Kearney ;

DD Financière et Fiscale : KPMG ;

DD Technique : McLaren, Cirium ;

Conseils Additionnels : Sullivan & Cromwell (Vesper), Travers Smith (Infracapital)

Conseils Cédants / M&A : Rothschild & Co ;

Conseil Juridique de la Transaction et VDD Juridique : Mayer Brown ;

VDD Financière : Alvarez & Marsal

Managers Avocat Corporate : Aurès Partners

Conseil Siparex : Lamartine Conseil (Stéphane Rodriguez, Audrey Billon).